

MASSAGES DU CORPS BODY TREATMENT

● Massage relaxant sur-mesure

Ce massage doux et enveloppant procure bien-être, détente profonde et harmonie du corps et de l'esprit.

This all-embracing massage provides well-being, deep relaxation and harmony of body and mind.

50 min CHF 160.–

80 min CHF 230.–

● Massage sportif sur-mesure

Ce massage tonique libère le corps de ses tensions musculaires pour lui redonner sa légèreté.

This tonic massage relieves the body of its muscular tensions to restore its lightness.

50 min CHF 160.–

80 min CHF 230.–

● Massage Deep Tissue

Massage qui permet un relâchement et une détente musculaire grâce à des étirements et des points de pression sur toute la longueur des muscles profonds.

Massage that allows muscle relaxation through stretching and pressure points along the entire length of the deep muscles.

80 min CHF 255.–



- **Soin wellness personnalisé (diagnostique + soin)**

Profitez des bienfaits de techniques de médecines traditionnelles pour retrouver l'équilibre entre votre corps et votre esprit.

Take advantage of the benefits of traditional medicines from our experts to restore the balance between your body and your mind.

80 min CHF 255.–

SOIN DU VISAGE FACIAL TREATMENT

- **Soin du visage personnalisé**

Découvrez un soin du visage complet : votre peau sera nettoyée et vous vous sentirez parfaitement relaxé. Profitez d'une peau adoucie, satinée, reminéralisée et nourrie en profondeur.

Experience a complete and customized facial treatment: your skin is cleansed, and you feel perfectly relaxed. Enjoy satiny-smooth, remineralised, deeply nourished or more matte-looking skin, based on your skin's needs.

50 min CHF 160.–



RITUELS DE BIEN-ÊTRE WELLNESS RITUALS

● Rituel d'évasion

Association du massage de votre choix de 50 min (relaxant ou sportif) avec un gommage du corps complet. Un duo de grains de lave et de pierre ponce pour une solution exfoliante efficace, naturelle et durable pour votre corps.

50 minutes massage of your choice (relaxing or tonic) associated with a full body scrub. A combination of lava grains and pumice stone for a natural, efficient and long-lasting exfoliation. Made to measure to suit the specific needs of your skin.

80 min CHF 230.–

● Rituel d'harmonie

Ce Rituel est composé d'un gommage et massage du corps complet. Ceci complété par un Soins du Visage de 30 minutes qui vous permettra de retrouver une peau fraîche, radieuse et régénérée.

This ritual includes a full body scrub and massage. 30 minutes of facial treatment will complete your ritual. Your skin will feel refreshed, radiant and regenerated.

1h50 min CHF 310.–

